

BQ, 30 janvier 2015

**La proposition, réaffirmée, du président de l'Assemblée nationale, M. Claude BARTOLONE, de rapprocher le Sénat et le Conseil économique, social et environnemental, suscite une vive controverse avec la Haute Assemblée**

Le président du Sénat, M. Gérard LARCHER (UMP), s'en est pris très vivement hier au président de l'Assemblée nationale, M. Claude BARTOLONE (PS), après que ce dernier ait de nouveau déclaré, hier matin, être favorable à la "fin du bicamérisme sous cette forme", et souhaiter un rapprochement du Sénat et du Conseil économique, social et environnemental, créant ainsi une assemblée se rapprochant du Bundestrat allemand "qui s'intéresserait beaucoup plus au long terme". M. BARTOLONE avait déjà avancé cette proposition dans son livre, publié en octobre dernier "Je ne me tairai plus" (cf. "BQ" du 9 octobre).

M. BARTOLONE proposait en outre, dans cet ouvrage, l'instauration d'un régime présidentiel avec la suppression du poste de Premier ministre et la fin du droit de dissolution de l'Assemblée nationale, la réduction du nombre des députés et l'introduction d'une dose de proportionnelle pour leur élection.

Le président du Sénat a annoncé qu'il ne voulait plus collaborer avec M. BARTOLONE dans le cadre de la mission confiée le 20 janvier aux présidents des deux assemblées par le chef de l'Etat, M. François HOLLANDE, "l'engagement républicain et le sentiment d'appartenance à la nation". "Il n'est plus possible de travailler en commun" car "nous n'avons pas la même conception des institutions" a déclaré M. LARCHER, qui répondra "directement" à la demande du président de la République.